
街路樹について 

【ご意見】（令和７年３月６日受付） 

  

街灯などにかかる樹木について、植えかえる等、考えてほ

しい。 

桜の老木をしまつして、新たに植えかえる計画を立ててほ

しい。 

柳の木が道路（歩道及び車道）に垂れ下がっている。 

剪定の時期と回数を考え、又は他の低木に変更する考え

はないでしょうか。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

市道の街路樹につきましては、定期的に剪定を行っておりますが、剪定に適

した時期があり、それまでの間、街灯などにかかってしまうことがございます。  

しかしながら、定期的に実施する市道の道路パトロールにより街路樹の状態

の把握に努めており、今後も市内の道路の安全が確保されるよう努めてまいり

ます。 

 街路樹の樹種の変更に関しましては、地元の合意形成が必須となることから、

自治会の意見を踏まえ協議のうえ選定してまいります。 

 

担当 道路河川課 


